
国際ロータリー第2590地区  川崎百合丘ロータリークラブ

Weekly Report
2014 〜 2015 年度

■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成27年5月26日（火）　第1766回例会

第1766回例会記録　平成27年5月26日（火）  41/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜お客様ご紹介＞
川崎西北RC会長　佐保田理一様→「本日は川崎多摩と
川崎稲生が合併し改め、川崎西北RCとして5月14日に
第1回目の例会を開催し、新たに活動がスタートした事
を報告にまいりました。今後とも今まで同様のご支援
よろしくお願いいたします」。
川崎西北RC幹事　川鍋賢昭様
＜会長報告＞� 井上勇会長
1.��川崎西RC　高良明氏より、ガバナー補佐就任お願い
の件

2.��地区ローターアクト「第45回地区研修・協議会」開
催の案内　6/21（日）　13：00〜　ホテル横浜キャメロ
ットジャパン　当クラブはローターアクトクラブが
ございませんので参加はいたしません。

3.��6/16（火）　川崎西RC会長・幹事が来訪されます。
4.��当期・次期ガバナー補佐・事務局連絡会開催の案内
新盛事務局が参加いたします。

　6/4（木）　18：00〜　フィオーレの森
5.��大西会員のご主人が5月2日に逝去されました。
　�6/2（火）　13：30〜15：30　お別れ会　パレスホテル東
京　当クラブから中島眞一会員が出席いたします。
クラブ規定の通りお香典を用意いたします。
6.��ネパール大地震の募金が沢山集まりました。エソダ
さんも改めてお礼に来られるとの事です。

＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊文書着　川崎鷺沼RC　川崎北RC　川崎大師RC

＊会報着　川崎北RC　新川崎RC　川崎中原RC
＊その他　�川崎北RCより創立55周年記念誌が届いてお

ります。
＜ニコニコ委員会＞� 赤本委員長
　川崎西北RC　佐保田理一会長、川鍋賢昭幹事→「本
日、川崎西北ロータリークラブとしてご挨拶に参りま
した。多摩区では一つのロータリークラブとなりまし
た。今後ともよろしくお願い申し上げます」。井上勇会
長→「川崎西北RC、佐保田会長、川鍋幹事ようこそお
越しくださいました」。井上久幹事→「中村会員、鈴木
文夫会員、古澤会員、本日の地区協報告よろしくお願
いします」。小塚会員→「今年度のロータリー活動もカ
ウントダウンの時季となりました。箱根のご苦労様会
を盛大かつ楽しい会にしたいと思います。ご参加をよ
ろしくお願いします」。中村会員→「『ミスモ箱根英語版』
が発行になりました。大涌谷の地震報道でさわがれて
いますが頑張っていますのでよろしくお願いいたしま
す」。感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵
子会員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、福家
会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、中島健児会員、
中島眞一会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、嶋会員、
白井会員、菅会員、鈴木文夫会員、玉井会員、鵜飼会員、
碓井会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、赤本会員。
＜出席委員会＞� 山口委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
第1768回  6 月 9 日 委員会報告

第1769回  6 月16日 本年を省みて（会長エレクト・クラブ奉仕・青少年奉仕委員会の各委員長）

第1770回  6 月23日 本年を省みて（国際・社会・職業奉仕委員会の各委員長）

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1766回� 40� 31� 9� � 77.5%
第1765回� 40� 30� 10� 2� 80%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜地区研修協議会報告＞
� 次年度クラブ奉仕　中村委員長
　クラブ奉仕とはイコール、ロー
タリークラブであるという位、か
なり大きな部分を占める分野であ
り、ロータリーの第一奉仕部門、
クラブの機能を充実させるために
ロータリアンが取るあらゆる必要
な行動に関わるものです。クラブ
奉仕は効果的なロータリー奉仕の中枢に位置し、他の
全ての奉仕部門が効果を上げるためには円滑に運営さ
れていなければなりません。例会に出席したり、プロ
グラムに参加したり、委員会活動に加わったり、会員
増強を推進したりする事はどれもロータリークラブの
役に立ちます。
　第2590地区の井坂パストガバナーの話として『人間
は孤独な生活の出来ない群居の動物であります。群居
しているので人と人との関係が始まり、関係が始まれ
ば自分だけの都合だけを考えているだけではいけませ
ん。従って群居の状態を良くするためには各自が人の
為に役立つことを考えなければなりません。人の為に
役立つということは、英語でいうサービスで、ロータ
リーはサービスを持って人間活動の根本観念と成さん
とする運動であり、この運動を達成する目的を持って
職業人が集まって自己の業務を持ってサービスを成さ
んと組織された団体がロータリークラブであります』
と紹介されていました。
　またRIのホームページがリニューアルされており、
プロフィール登録することで、会員同士がコミュニケ
ーション出来るとのことですので、私も調べて皆様に
ご紹介したいと思います。
� 次年度社会奉仕　鈴木文夫委員長
　次年度RI会長のテーマが『世界
へのプレゼントになろう』です。
与えるだけじゃなく自分自身が奉
仕行動しプレゼンターになると理
解いたしました。
　地区のテーマが『ロータリーの

原点とその心を大切にしよう』です。ロータリーの目
的として、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨
励し、これを育むことにある。唯一の目的は有益な事業、
職業の基礎に奉仕の理想を据え自分の職業の倫理性を
高め、それを通じて世間に貢献することで、ロータリ
ーの奉仕の根本は職業奉仕であるということです。世
界には色々な状況から援助が必要な国がたくさんあり
様々な団体が援助しています。ロータリーの特性を考
えた時に、原点である職業奉仕をもう一度勉強しよう
というのが地区の考えです。
　職業奉仕とは四つのテスト「事業を繁栄に導くため
の四通りの基準」であります。○真実かどうか…「事実」
はどうであったか。○みんなに公平か…公正かどうか
○好意と友情を深めるか…その商取引が店の信用とか
評判を高めると同時により良い人間関係を築き上げ、
取引を増やすかどうかを問うものです。○みんなのた
めになるかどうか…その取引によって、全ての取引先
が適正な利潤を得るかどうか、というふうに解釈して
欲しいとのことでした。
� 次年度国際奉仕　古澤委員長
　第2590地区は更なる取組を持っ
て青少年奉仕活動を推し進めてい
くということですが、それとは裏
腹に、ロータリーでは年間25万人
の青少年の交換を行っていますが
昨今虐待やハラスメントが増加し
ているそうです。ロータリークラ
ブとしての虐待・ハラスメントの定義とは何でしょう？
精神的に言葉で屈辱、侮辱を与えてしまう言葉の暴力、
人種、宗教、容姿、軽率な言葉。また実際に留学生を
受け入れて置いての放置やネグレクト(怠慢・無視)青
少年の福利に必要とされる食料や住居、医療サービス
を提供しない。性的虐待、青少年に対し直接的間接的
問わず性的な行為を及ぼすこと。同性異性を問わず他
人と直接的、間接的性行動を強制すること。公然猥褻
やポルノ類を見せる事がこれに当たるということです。
日本側には犯罪歴証明書がないので、青少年ボランテ
ィア誓約書を新に作り記入するということで、こうい
ったハラスメントに対し保険の制度を確立し対応する
ということであります。
　次年度の鴨志田エレクトのテーマは『家族を大切に』
です。青少年への取り組みも非常に大切な事だと考え
ております。関連のインターアクト、ローターアクト、
RYLAとの情報を共有し深い繋がりを持って行動でき
るよう努めてまいります。

本日のプログラム

今回
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� 30件� 39,000円� 1,115件� 1,227,330円
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